



UNIVERSIDAD | UCAV

La UCAV espera que en enero finalice la «parálisis» en el mapa de titulaciones

Expectativas de reunión. La rectora del centro vuelve a reclamar a la Junta la autorización de nuevas titulaciones y pone su «esperanza» en una reunión «que nos prometió» el consejero para el inicio del año.

Solo en Castilla y León. Sáez Yuguero defiende que el crecimiento de la UCAV sería «bueno para Ávila» y que «la competencia sana permite aumentar la calidad», al tiempo que critica que la situación «solo pasa en Castilla y León».

• «Creamos empleo y cumplimos una importante misión social», afirmó la rectora de la UCAV en el marco de esos planes de impartir Magisterio, Veterinaria y Fisioterapia.

M. ESPESO / ÁVILA

La Universidad Católica de Ávila (UCAV) finaliza el año 2011 igual que lo comenzó en un sentido, el de seguir reclamando a la Junta de Castilla y León, por activa y por pasiva, la autorización de nuevas titulaciones para seguir creciendo en alumnos y profesores, en principio las de Magisterio, Veterinaria y Fisioterapia. Después de un año «muy positivo» en cuanto a lo que ya se imparte en la UCAV pero sin noticias de esos nuevos planes, la rectora de la institución académica abulense, María del Rosario Sáez Yuguero, volvió a pedir ayer un paso al frente de la administración regional por varios motivos, el primero que «no les costaría nada», porque «nos autofinanciamos», recordó, y también que sería «bueno para la ciudad» porque «creamos empleo» y para «los hombres del mañana» porque «transmitimos valores sociales y cristianos».

Y a falta de noticias nuevas, de momento lo que hay en la UCAV es «esperanza» en que el nuevo año traiga «la autorización de al menos alguna titulación», explicaba Sáez Yuguero en el transcurso del ya tradicional encuentro navideño con los medios de comunicación. La rectora desveló que tuvo una reunión hace un mes con el consejero de Educación de la Junta y que «nos prometió que para enero nos diría cuál iba a ser ese mapa de titulaciones», algo que «estoy esperando», dijo, porque «eso mismo sucedió el año pasado y nos ha tenido todo este tiempo sin decirnos nada», indicó. «Tengo la



La rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, durante las declaraciones a los medios. / DAVID CASTRO

esperanza de que en enero, en una nueva reunión que vamos a tener los rectores de las Universidades de Castilla y León, se nos autorice al menos una titulación».

«COMPETENCIA SANA». En esa nueva reclamación para el crecimiento, Sáez Yuguero criticó que esta situación «solo pasa en Castilla y León». «En el resto de Comunidades las universidades, públicas y privadas, han aprovechado el plan Bolonia para nuevas titulaciones pero en Castilla y León padecemos una parálisis que yo no creo que sea bueno, máxime cuando no hay costes para nadie», dijo la rectora, que añadió que lo «entendería si hubiera un coste».

Tampoco entiende este freno

En el encuentro navideño también recordó que los nuevos estudios «no le costarían nada» a la Junta

de Sáez Yuguero en términos de una posible competencia con la universidad pública. «No hacemos competencia a nadie y si hacemos competencia, la competencia sana es muy buena y permite aumentar la calidad y el crecimiento de la institución y no hay que tener miedo a la libertad y la competencia», subrayó.

Con todos estos argumentos «sería injusto que no nos dejen poner nuevas titulaciones cuando no les cuesta nada», insistió la máxima responsable de la UCAV, quien abogó por «seguir avanzando y trabajando duramente para que sigamos creciendo en alumnos y en la calidad de la enseñanza» y para que entre todos hagamos de Ávila una ciudad universitaria».